
 

 

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに 

一日も早い復興をお祈りいたします。 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.2２       編集・発行 民主党さいたま市議団 浜口けんじ 

 

みなさんの更なる応援が必要なんです！ 

6 月議会にて私たち市議会議員はＪＲ南浦和駅

のエレベーターの設置に向けてさいたま市に対し

強く要請を行いました。このＪＲ南浦和駅にエレ

ベーターを設置が必要と叫ばれてから早 20 年以

上が経過をしています。さいたま市も少子高齢化

が進み、これ以上時間がありません。私たち議員

も市とＪＲに覚悟を持って取り組んで参ります。

みなさまの更なる応援のほどお願い致します。  

ＪＲ南浦和駅に悲願のエレベーター設置を！ 
足を引きずって降りてこられるおばあさん。ベビーカーを持って降りてくるお母さ

ん。松葉づえをついている骨折をした高校生。大きなスーツケースを抱えて降りてくる

サラリーマン。この南浦和駅は、エレベーターがないために他の駅にはない大きな危険

を抱えてしまっています。この問題は私の政治人生の中で必ず解決をさせなければなら

ない課題であります。私も覚悟を持って臨みます。市民の皆さんにはご署名や、陳情な

どお願いをすることも多くなりますが何卒ご支援のほど宜しくお願い致します。 

【現在のエレベーターの状況】 

私たち市議会議員が党派を超えてこの問題に取り組んだ結果、現在改札内のエレベータ

ーの設計に入っており、平成 24 年度中に着工の予定。しかし改札外のエレベーターについ

ては耐震性の問題等の理由で、駅舎の建て替えが必要とのこと。私たちはＪＲと市に強く働

きかけ、なんらかの代替案を探り進捗し次第みなさまにこのレポートで随時ご報告致します。 

                   
浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじ で検索 

私浜口けんじは、このおせっかいレポートでは書ききれない皆様への想い、そ

して さいたま市における浜口の取組み、更には国政のことまで幅広くブログに

書かせて頂いております。ぜひ一度ご覧になって頂きぜひ読者登録をお願い致し

ます。 

。 

 

http://kenji-hamaguchi.jp/
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みなさんのご意見・ご要望をお聞かせ下さい！ 

   

 

ご住所：         

お名前：            ご連絡先： 

         ＦＡＸ：０４８－７６２－６２６６へこの紙を送信！！ 

 

 

 

さいたま市議会議員 

   浜口けんじ  
1970 年生まれ 現在 4１歳 
埼玉大学付属中学校卒業 

私立城北高等学校卒業 
東洋大学経営学部卒業 
学生時代は東京ディズニーランドで 
勤務しホスピタリティの原点を学ぶ。 
サラリーマン生活(日本旅行)     
10 年の後、居酒屋にて起業。 
衆議院議員秘書を経て 
現在 さいたま市議会議員 

 

 
 浜口けんじ事務所 *太田窪事務所引越しました 

 
＜太田窪事務所＞ 〒336-0015 さいたま市南区太田窪 1987-3 

TEL：048-762-6265   FAX：048-762-6266 

最寄り駅：南浦和駅 徒歩 1２分 

バス：南浦和駅または浦和駅より 「太田窪五丁目」降車、徒歩１分      

車：産業道路（県道３５号線）沿い、とんでん浦和店向い 
 

＜曲本事務所＞ 〒336-0033 さいたま市南区曲本 5-９ 

E-Mail：kenjihamaguchi@mail.goo.ne.jp 

http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじで検索して下さい  

ホームページが新しくなりました！ぜひご覧ください！ 

心をこめてブログも毎日更新中です。元気になりますよ！ 
  

 
気取らないこと。とにかく飾らない。       

自分を大きく見せようとする段階で人は嘘を 

つくし、それはすぐに見破られるものですよ。 

                 志村けん 

浜口の元気語録 

 

カンパのお願い（ワンコイン５００円カンパ）       振込先 

浜口けんじの日々の政治活動を支えて頂けませんか？    埼玉縣信用金庫 南浦和支店 

一口年間 6000円からお願いをしております。        （普） １６８３４１１ 

みなさまのご支援心よりお願い申し上げます。        浜口けんじ後援会 浜口けんじ 

 

【浜口けんじのワンポイント健康法・熱中症を防ぐ方法は？】                       

①0.1～0.2％の塩分を含んだ水分をこまめに摂る。 ②風呂や食事でしっかり汗をかく   

③休息・睡眠を十分取る（免疫機能が下がり熱中症を引き起こすのを防ぐ）④服装は通気性

の良い素材と形、色合いは熱を吸収しにくい白系統のものを選び、帽子や日傘を利用する。 

http://kenji-hamaguchi.jp/

